

Großes Danke für treues Engagement



Großes Engagement, persönlicher Einsatz und mit Seele bei der Arbeit, das sind die Beweggründe um diesen „Danke-Abend“ zu veranstalten, so der Leiter des Altenzentrums Porz-Urbach. Wenn ein Mensch dem Menschen begegnet, wenn die Augen eines anderen Menschen zu leuchten beginnen z.B. bei einem Besuch, einem persönlichen Gespräch, einer freundlichen Geste, lassen wir ein Licht im Dunkel des Alltags aufstrahlen. Einmal im Jahr wird für alle Ehrenamtlichen Mitarbeiter ein Danke-Abend durch den Träger des Altenzentrums, die Katholische Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz und die Geschäftsleitung organisiert. Diese möchten sich bei allen Ehrenamtlichen bedanken, die sich u.a.in der Begegnungsstätte, in der persönlichen Begleitung von Bewohnern oder bei Veranstaltungen, bei der Erstellung der Hauszeitschrift, im Bewohnerbeirat oder dem Förderverein „Freunde und Förderer des Altenzentrums Porz-Urbach“ engagieren. Bei dieser Gelegenheit werden auch immer alle Jubilare geehrt. Eine Urkunde des Kardinals erhielten für 10-jährige Mitarbeit: Herr Jürgen Wolf, Frau Rosel Kunger, Frau Katharina Bachmann und Herr Michael Weber





Der Auftritt der Beckendorfer Knallköpp, Kölscher Klaaf eines älteren Ehepaars begeisterte die Zuhörer.

